



www.mg.co.id

Juventus Berjaya di Laga Derby

TURIN (IM) - Juventus berjaya pada edisi pertama Derby della Mole di Serie A 2023/2024 dengan skor 2-0 atas Torino. Berjaya di Allianz Stadium, Sabtu (7/10) malam WIB, Juventus mencetak seluruh gol di babak kedua lewat Federico Gatti dan Arkadiusz Milik.

Juventus pun naik ke posisi ketiga klasemen Serie A dengan 17 poin, selisih empat poin dari Inter Milan di puncak. Torino di posisi ke-12 dengan sembilan poin.

Pelatih Massimiliano Allegri pun memperpanjang rekor positifnya di Derby Turin.

Allegri sudah memenangi 13 pertandingan melawan Torino bersama Juventus di semua kompetisi. Dilansir Opta, Allegri menyamai rekor milik Giovanni Trapattoni di antara deretan pelatih Juventus yang punya kemenangan terbanyak di derby.

Yang lebih impresif, Allegri mendominasi dengan tandangan lebih

sedikit. Allegri mencapai 13 kemenangan di derby dalam 17 pertandingan, sedangkan Trapattoni 31 pertandingan.

"Saya melatih beberapa tim kuat yang membuat saya bisa melakukan itu. Toro sangat agresif dalam 25 menit pertama, lalu kami jadi lebih rapi. Miretti tampil bagus, karena saya butuh pemain di antara lini, lalu setelah jeda dengan adanya Milik dan Yildiz kami tahu kami bisa mengubah pertandingan. Itu penampilan yang matang, jadi kami membaik dalam hal itu, dan saya senang," kata Allegri seperti dilansir Football Italia.

Federico Gatti menyebut, kemenangan ini sangat penting, karena timnya ingin berjuang untuk naik ke posisi atas klasemen. "Laga ini begitu berat, karena begitulah derby. Kami terus berjuang untuk tetap berada di papan atas klasemen. saingan kian berat," kata Gatti tentang klub. ●vit

Federico Gatti Pemain Juventus

Inter Buang Kemenangan di Kandang

MILAN (IM) - Inter Milan membuang keunggulan dua gol sebelum diimbangi Bologna pada laga lanjutan Liga Italia di Giuseppe Meazza, Sabtu (7/10) malam WIB. Padahal sebelumnya mereka memenangi dua laga beruntun, 4-0 atas Salernitana dan 1-0 atas Benfica.

Saat menjamu Bologna, kemenangan seperti ini menjadi milik Inter ketika sudah unggul 2-0 sebelum memasuki 15 menit laga lewat Francesco Acerbi dan Lautaro Martinez. Tapi Bologna kemudian mendapatkan angin saat dihadiah penalti oleh VAR pada menit ke-19 dan dieksekusi Riccardo Orsolini. Gawang Inter bobol lagi pada menit ke-52 saat Joshua Zirkce mencetak gol.

Pelatih Inter Simone Inzaghi mencoba menganalisa atas hasil ini. "Saya rasa konsentrasi adalah masalahnya. Ketika unggul 2-0, kami seharusnya tidak membuat kesalahan dengan membiarkan Bologna bangkit lewat penalti. Untuk gol penyama, kami harusnya bisa membuang bola lebih awal, mempertahankan posisi kami lebih baik. Kami akan mengevaluasi setelah para pemain kembali dari jeda internasional,

karena kami tidak perlu membuang poin seperti ini," ujar Inzaghi kepada DAZN.

Ia pun sulit menerima hasil imbang ini. Menurutnya, Inter seharusnya bisa mencetak lebih banyak gol. "Tentu saja saya marah dan kami semua juga marah di ruang ganti. Ini kali kedua kami unggul dan tidak menang, yang terakhir malah kalah dari Sassuolo, kini kami melakukan kesalahan dan gangguan yang seharusnya tidak diperbolehkan. Kami bisa saja mencetak lebih banyak gol baik di babak pertama dan khususnya setelah gol penyama, karena Inter dominan," kata Inzaghi.

Inter pun disalahkan oleh AC Milan di klasemen sementara. Inter berada di urutan kedua dengan nilai 19, terpaut dua angka dari AC Milan selaku penguasa klasemen. ●vit

Francesco Acerbi Pemain Inter Milan



Pemain Chelsea mengerumuni Raheem Sterling usai mencetak gol ke gawang Burnley.

Chelsea Perlihatkan Performa Meyakinkan

Mauricio Pochettino merasa kemenangan ini sangat penting untuk meningkatkan kepercayaan diri tim untuk melanjutkan momentum untuk bangkit.

BURNLEY (IM) - Chelsea menang telak 4-1 di kandang Burnley, pada lanjutan Liga Inggris, Sabtu (7/10) malam WIB. The Blues pun mampu menyapu bersih tiga laga terakhir dengan kemenangan.

Berlaga di Turf Moor, The Blues sempat tertinggal lebih dulu pada menit ke-14 dari gol Wilson Odobert. Namun bisa menyamakan kedudukan sebelum turun minum berkat gol bunuh diri dari Ameen Al Dakhil (42). Selepas jeda, Chelsea tak terbendung bikin tiga gol melalui penalti Cole Palmer (50), Raheem Sterling (65) serta Nicolas Jackson (74).

Hasil ini semakin menunjukkan bahwa Chelsea perlahan bangkit selepas rentetan hasil buruk di awal musim

ini. Sebelum menang atas Burnley, Si Biru juga mampu mengalahkan Fulham 2-0 dan menang 1-0 atas Brighton & Hove Albion di Piala Liga Inggris. Chelsea saat ini mengumpulkan 11 poin.

Manajer Chelsea, Mauricio Pochettino menilai pasukannya sangat layak menang. "Saya sangat senang karena menurut saya para pemain pantas mendapatkan kemenangan, kami belum mendapatkan apa yang pantas kami dapatkan sejak awal musim. Namun menurut saya adalah penampilan yang solid. Kami kebobolan satu gol dan struktur pertahanan Burnley susah di tembus. Di babak kedua kami mendominasi dan sepenuhnya pantas mendapatkan hasilnya," ujar Pochettino dikutip dari BBC.

Ia merasa kemenangan ini sangat penting untuk meningkatkan kepercayaan diri tim untuk melanjutkan momentum untuk bangkit. "Ini kerja keras dan tentu saja kepercayaan diri. Kami adalah tim muda, terlalu banyak pemain baru di tim sehingga Anda harus membangun kepercayaan diri dan membentuk tim. Kami bermain bagus tapi kami perlu berkembang dan lebih percaya diri di depan. Saya senang dan saat ini kami sedang membangun kepercayaan diri dan tiga kemenangan dalam tiga pertandingan terakhir penting bagi tim muda ini," urainya.

Tak mudah bagi skuad Chelsea untuk bermain konsisten musim ini, apalagi dengan banyaknya pemain absen karena cedera. Selain itu, Chelsea memiliki skuad muda yang minim pengalaman di Premier League. Chelsea memperlihatkan perkembangan besar dan belajar dari pengalaman saat kalah melawan tim seperti Nottingham Forest dan West Ham United. "Ketika kami kalah dalam

beberapa pertandingan melawan Nottingham Forest dan West Ham, kami sedang membangun tim. Kami adalah grup muda sekarang, kami adalah tim muda. Ketika Anda memiliki beberapa pemain muda dan beberapa pemain berpengalaman yang bermain bersama, hal itu tidak terjadi dalam hitungan detik, itu hanya masalah waktu," ucap Pochettino.

Pelatih asal Argentina itu berharap skuadnya terus berkembang dan yang paling penting, dapat menjaga konsistensi bermain. Ia menantikan pemain-pemain Chelsea yang cedera, pulih kembali dan menambah ketatnya kompetisi dalam merebutkan tempat bermain.

"Dalam sepak bola, yang terpenting adalah performa dan para pemain perlu merasa bahwa mereka pantas bermain. Jika kami ingin konsisten dan berjuang untuk hal-hal besar, kami harus konsisten di setiap pertandingan," tegas Pochettino.

Raheem Sterling terlibat dalam seluruh gol The Blues. Ia bermain selama 83 menit

dan digantikan oleh Mykhailo Mudryk. Sterling pun menyabet gelar pemain terbaik di laga itu.

Pochettino pun puas dengan penampilan para pemainnya termasuk Sterling. "Semua pemain bermain bagus dan Sterling juga. Dia terlibat di seluruh laga, saya senang dengannya dan senang dengan tim," kata Pochettino.

Sterling sendiri menyampaikan seluruh pemain Chelsea sudah mulai menyatu dengan pola yang diterapkan sang manajer. Yang dibutuhkan ke depan adalah meningkatkan performa.

"Saya senang bisa meraih kemenangan di laga ini. Itu artinya kepercayaan diri kami mulai tumbuh dan kami sanggup menerapkan apa keinginan pelatih. Itu sangat penting. Semoga performa ini terus meningkat di laga-laga selanjutnya," kata Sterling di situs klub.

Hasi laga lainnya Luton Town 0-1 Tottenham Hotspur, Everton 3-0 Bournemouth, Manchester United 2-1 Brentford dan Crystal Palace 0-0 Nottingham Forest. ●vit

Madrid Beruntung Miliki Bellingham

MADRID (IM) - Real Madrid tampil bagus saat mencukur Osasuna 4-0 pada lanjutan Liga Spanyol di Santiago Bernabeu, Sabtu (7/10) malam WIB. Tambahan tiga poin membuat El Real memuncaki sementara klasemen LaLiga 2023/2024 dengan 24 poin dari sembilan laga.

Di laga itu Jude Bellingham tampil menonjol lewat sumbangan dua gol di awal babak pertama dan kedua. Sisanya dibuat Vinicius Junior dan Joselu.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti menilai timnya sangat beruntung memiliki Bellingham. Ia menghadirkan dimensi lain di lini serang El Real. Dua golnya di laga ini, membuat Bellingham telah mencetak 10 gol untuk Madrid di semua ajang. Ia menjadi pemain tersubur Los Blancos di musim ini.

"Dia menciptakan banyak peluang di lini depan dan sangat terlibat dalam

permainan menyerang. Keunggulannya adalah tidak memiliki yang pasti. Masuk dengan dari lini kedua berkombinasi dengan rekan satu tim. Ini adalah awal musim yang luar biasa dalam segala hal. Kami beruntung telah merekrut pemain spektakuler dan kami semua sangat Bahagia," kata Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Bellingham sendiri membuka rahasia soal alasannya bisa melesat. Padahal ia mengaku bahwa dirinya memiliki beban berat di setiap pertandingan Madrid. Tapi, untuk mengatasi nervous agar tetap fokus, ia pu-

cara sendiri.

"Saya suka jalan mengelilingi lapangan Bernabeu, melihat posisi saya di lapangan nanti. Saya melakukan itu sepanjang karier saya dan itu membantu saya agar tidak nervous," ujar Bellingham seperti dikutip Football Espana.

Madrid memang bisa terseenyum lebar melihat performa Bellingham, sehingga merasa tidak sia-sia sudah mengeluarkan uang 115 juta Euro untuk memboyongnya musim panas lalu. ●vdp

Jude Bellingham Pemain Real Madrid

Milan Diminta Tidak Boleh Terlena

GENOA (IM) - AC Milan meraih kemenangan 1-0 atas Genoa pada lanjutan Liga Italia. Bermain di Stadio Comunale Luigi Ferraris, Minggu (8/10) dinihari WIB, gol kemenangan Milan dicetak Christian Pulisic pada menit ke-87.

Laga ini juga diwarnai kartu merah untuk kiper kedua tim. Mike Maignan mendapat kartu merah karena melanggar Caleb Ekuban. Karena Milan sudah memakai semua jatah pergantian pemain, Olivier Giroud akhirnya menjadi kiper.

Kiper Genoa Josep Martinez kemudian juga mendapat kartu merah. Dalam posisi 10 melawan 10, Milan akhirnya mampu mempertahankan keunggulannya hingga laga berakhir. Milan pun naik ke puncak klasemen Liga Italia dengan 21 poin. Sementara Genoa ada di urutan ke-14 dengan delapan poin.

Pelatih Milan, Stefano Pioli meminta skuadnya untuk tidak terlena. Ia hanya berharap kemenangan ini menebalkan rasa percaya

diri seluruh anggota tim. "Terlalu awal untuk melihat klasemen, akan ada tiga atau empat tim bertarung untuk scudetto, tapi hasil ini penting untuk kepercayaan diri setelah rentetan laga berat. Sejajurnya, secara teknik ini bukan yang terbaik, tapi kami tetap percaya diri," ujar Pioli kepada Sky Sport Italia.

Christian Pulisic mengaku senang karena timnya menang di laga yang begitu sulit. "Laga yang sulit dan kami sanggup melewatinya dengan baik. Kami harus terus berjuang di laga-laga selanjutnya. Saat ini kami belum mendapatkan apa yang kami inginkan (trofi)," kata Pulisic. ●vdp

Christian Pulisic Pemain AC Milan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAQ

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com